



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Estado de México

Talleres Mecánicos y Refaccionarias que abran sin medidas sanitarias, serán sancionadas

Diversos locales y establecimientos del Estado de México abrieron, pero sin tomar las medidas sanitarias necesarias, por lo que se les pidió tomar medidas para evitar un rebrote y usar cubrebocas. Ante el "Regreso seguro", en dicha entidad varios de los comerciantes establecidos en Nezahualcóyotl retomaron actividades sin tomar en cuenta las medidas de protección contra el COVID-19. El Ayuntamiento local informó que Talleres Mecánicos, Refaccionarias, Papelerías o tiendas de abarrotes serán sancionadas en caso de no respetar las medidas sanitarias.

Valle de Chalco

Transporte público solo deberá operar al 50% de su capacidad

Las unidades de transporte público masivo y de mediana capacidad operarán a un 50%, sin que puedan permanecer pasajeros de pie. Los taxis sólo podrán transportar hasta 3 pasajeros, así lo informó la municipalidad local como medida de protección ante el COVID-19.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

KIA va por el 8.0% del mercado nacional

"Hoy, circulan más de 370,000 vehículos KIA en el país y estamos más cerca de nuestros clientes y consumidores que nunca, siempre con el poder de sorprender", dijo Horacio Chávez, Director General de la marca en México en evento virtual para celebrar los cinco años de esta firma en México. Así mismo, informó que del 6.0% quieren llegar al 8.0% de penetración en el mercado mexicano.

Mazda arranca programa de seminuevos certificados

A partir del 1 de Julio, Mazda arrancó su programa de seminuevos certificados CPO (Certify Pre-Owned). Este programa tiene como objetivo garantizar a los clientes vivir una experiencia igual que adquirir un vehículo nuevo Mazda. Todos los vehículos bajo este programa son certificados mediante una inspección de 110 puntos en la que se verifican las condiciones mecánicas y estéticas de los vehículos. Cualquier desperfecto es reparado para cumplir esta certificación y garantizar el perfecto funcionamiento y fascinación de nuestros vehículos.

Toyota lanza camioneta Corolla

Toyota Motor Corporation ha incorporado el nuevo SUV compacto Corolla Cross a su serie Corolla. El estreno mundial del modelo se realizó ayer por la noche en Tailandia donde ya iniciaron ventas. El Corolla Cross se lanzará gradualmente en otros mercados en el futuro y estará en México hacia la primavera del año 2021.





BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Partículas del COVID-19 podrían vivir en el aire

El pasado lunes se publicó una carta firmada por 239 científicos en la que hablaban sobre la alta probabilidad de que las personas contraigan coronavirus mediante las gotitas que se encuentran en el aire. La Organización Mundial de la Salud (OMS) revisó dicho escrito y confirmó que esta situación podría ser una realidad. "Reconocemos que hay evidencia emergente en este campo, como en todos los demás campos con respecto al virus COVID-19 y la pandemia y, por lo tanto, creemos que debemos estar abiertos a esta evidencia y comprender sus implicaciones con respecto a los modos de transmisión y también con respecto a las precauciones que deben tomarse".

IMSS crea taller psicológico contra efectos del encierro

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), creó en esta época de coronavirus un curso para que la gente pueda recibir de manera virtual atención psicológica, luego de tantos días de encierro y preocupación a causa del COVID-19. Es el próximo lunes 13 de julio. Mayor información en la página de Facebook del IMSS.

Recuerda el Semáforo de actividades de la epidemia de COVID-19

Tener presente el semáforo epidemiológico es fundamental en estos momentos donde los contagios de la enfermedad no han disminuido.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA